



Discusión y votación del PEF 2025 concluirá este jueves; se prevén reasignaciones por más de 30 mil mdp: Ricardo Monreal

Boletín**No.****0574**

- El presidente de la Jucopo informa que también se votarán tres leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial, y tres en materia de igualdad sustantiva

El diputado Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), señaló que el propósito es concluir este jueves 12 la discusión y votación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, en el Pleno, con reasignaciones por más de 30 mil millones de pesos (mdp).

Informó que esta semana habrá sesiones el martes y miércoles de forma presencial y semipresencial, y “es probable que extendamos la sesión del miércoles hasta cuando concluyamos el análisis del Proyecto de Presupuesto”.

Subrayó que él dijo y preveía que habría reasignaciones del orden de los 20 mil millones de pesos, pero “quizás rebasen los 30 mil millones de pesos, que es el ejercicio que estamos haciendo en este momento”.

Puntualizó que habrá ajustes a la baja en los presupuestos de los órganos electorales, del Poder Judicial y de órganos autónomos, y al



alza fundamentalmente a los rubros de educación --donde se consideran a las universidades públicas--, infraestructura carretera, caminos artesanales, campo mexicano y cultura.

Respecto al rubro de cultura, detalló que se reasignarán más recursos al Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura, y al Instituto Nacional de Antropología e Historia.

Añadió que esta semana, también se discutirán y votarán tres leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial, y tres en materia de igualdad sustantiva.

--ooOoo--

Palacio Legislativo de San Lázaro, a 9 de diciembre de 2024

DIPUTADO RICARDO MONREAL ÁVILA
Presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena

Conferencia de prensa, al término de la reunión de la Junta de Coordinación Política, en la Cámara de Diputados

Les comento qué hemos acordado. A ver, breve, les comento que hemos acordado la ruta de esta semana.

Esta semana es muy importante porque vamos a debatir, a deliberar sobre el Presupuesto; el martes y el miércoles tenemos sesión presencial y semipresencial para discutir y, en su caso, aprobar. Es probable que extendamos la sesión del miércoles hasta cuando concluyamos el análisis del Proyecto de Presupuesto. Más tarde espero que ya tenga la Comisión de Presupuesto el Proyecto.



Son tres leyes en materia secundaria del Poder Judicial las que vamos a discutir y, en su caso, aprobar, y tres, también, en materia de igualdad sustantiva que queremos también concluir y el Presupuesto que nuestro propósito es que el próximo jueves hayamos concluido este ejercicio de Presupuesto.

Entonces, estamos en eso, en esa situación, en esa consideración de que el jueves podamos concluir.

Les digo brevemente en dónde estamos intentando reasignar y dónde reajustar. Ajustar a la baja a órganos electorales, Poder Judicial, órganos autónomos. Y a la reasignación, fundamentalmente educación, universidades públicas, también infraestructura carretera, caminos artesanales e infraestructura carretera en el país, mantenimiento, y campo mexicano, además de cultura, de reasignar más recursos al INAH y al Instituto Nacional de Bellas Artes; al INAH, al Instituto Nacional de Antropología e Historia y al Instituto Nacional de Bellas Artes. También queremos cultura, reasignar.

Entonces, esos son los rubros.

Un monto, yo les había dicho 20 mil millones de pesos; quizás rebase los 30 mil millones de pesos, que es el ejercicio que estamos haciendo en este momento y que quizás más tarde podamos enviar ya el Proyecto de Presupuesto para que las comisiones puedan trabajar.

Eso es lo que les quería comentar. Muchas gracias.

--ooOoo--



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/jucopo/discusion-y-votacion-del-pef-2025-concluireste-jueves-se-preven-reasignaciones-por-mas-de-30-mil-mdp-ricardo-monreal>